

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian tentang problematika perilaku menyimpang beserta solusinya oleh Guru PAI di SMPN 001 Batu Engau, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Perilaku menyimpang pada siswa di SMPN 001 Batu Engau menunjukkan bahwa penyimpangan yang terjadi dapat dikategorikan sebagai sedang berat. Bentuk-bentuk perilaku menyimpang yang dilakukan adalah: datang terlambat, tidak disiplin saat pembelajaran, penggunaan aksesoris yang tidak seharusnya, berbohong, penggunaan bahasa kasar, berkelahi, *bullying*, minum minuman keras, hamil diluar nikah
2. Solusi yang dilakukan oleh Guru PAI di SMPN 001 Batu Engau yaitu dengan melakukan pendekatan, menasehati, memberikan contoh teladan, serta dengan melakukan beberapa upaya yaitu upaya preventif, kuratif, dan represif. Upaya preventif berupa guru berusaha untuk meningkatkan kemampuan peserta didik dalam berbagai kegiatan seperti ekstrakurikuler sepak bola, futsal, pidato, menyanyi, tata boga, dan menari. Upaya represif disini dengan menggunakan hukuman/sanksi pada siswa yang melakukan penyimpangan berdasarkan tingkat keparahan penyimpangan tersebut dilakukan. upaya kuratif merupakan upaya khusus yang dilakukan untuk siswa yang telah melakukan berbagai perilaku menyimpang katagori berat

dengan memberikan perhatian terhadap pelaku tersebut misalnya Bullying, dan meminum minuman keras.

B. SARAN

Sebagai tindak lanjut penelitian maka peneliti dapat memberikan saran-saranbeberapa hal sebagai berikut:

1. Bagi SMPN 001 Batu Engau

Peraturan yang ada di SMPN 001 Batu Engau sebaiknya terus ditingkatkan khususnya dalam keagamaan, sehingga tujuan yang diinginkan bisa tercapai dan membuat SMPN 001 Batu Engau semakin maju untuk kedepannya.

2. Bagi Guru

Guru sebaiknya mempertegas hukuman atau sanksi yang diberikan kepada siswa yang melakukan pelanggaran sehingga siswa akan lebih jera, walaupun hukuman atau sanksi yang diberikan ringan diharapkan hukuman atau sanksi tersebut membuat jera siswa.

3. Bagi Siswa

Siswa diharapkan lebih memikirkan semua tindakan agar tidak terjerumus dalam hal menyimpang di masa yang akan datang, siswa juga hendaknya lebih mematuhi peraturan dan nasehat yang telah diberikan oleh para guru, serta lebih spesifik dalam memilih teman, dan berfikir sebelum bertindak